

**COMUNICADO CONJUNTO**

San Carlos, Son., a 15 de noviembre de 2023.

## **Inicia en Sonora la LXXI Reunión Nacional de contralores de México**

- Durante tres días se dará cuenta de los avances en el fortalecimiento del sistema de control interno, el impulso a la fiscalización, la mejora de la gestión pública y la ciudadanía del combate a la corrupción y a la impunidad.
- Se impartirán tres conferencias con temas como el uso de la inteligencia artificial para mejorar la gestión pública, los resultados de la ASF y el índice del Estado de Derecho.
- Se entregan el XV Premio Nacional de Contraloría Social y el XVIII Concurso Nacional de Transparencia en Corto.

Esta tarde se inauguró la LXXI Reunión Nacional de la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación (CPCE-F), en la que se dará cuenta de los avances en el fortalecimiento del sistema de control interno, el impulso de la fiscalización, la mejora de la gestión pública y la ciudadanía del combate a la corrupción y a la impunidad.

En su participación, el secretario de la Función Pública y presidente de la CPCE-F, Roberto Salcedo Aquino, expresó ante las y los titulares de las contralorías de todas las entidades de la República que “los logros de una organización son resultado del esfuerzo combinado de cada uno de sus integrantes. Para cumplir la misión encomendada, la teoría política aplicada a la gestión pública propone la mejora continua de la eficacia gubernamental, la probidad en la administración de los recursos que son de todos y la previdencia, la virtud de saber la consecuencia de nuestros actos”.

“En la medida que practiquemos estos tres axiomas y difundamos en nuestras instituciones, más cerca estaremos en la posibilidad de consolidar una administración pública eficaz y honesta”, afirmó.

Por su parte, el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo Montaña, consideró que “el horizonte es claro, seguir trabajando hombro con hombro para impulsar gobiernos competentes, austeros, honestos y transparentes. Eso implica promover una mejora constante en las operaciones, fortalecer el control interno, impulsar la fiscalización, fomentar la innovación y sobretodo simplificar la administración”.

A su vez, el secretario de la Contraloría General de la Ciudad de México y coordinador nacional de la CPCE-F, Juan José Serrano Mendoza, expuso que “la presente reunión muestra el compromiso de las y los integrantes de la comisión por colaborar e impulsar acciones permanentes de trabajo en torno a los proyectos y actividades programadas a inicio de año”.

En su mensaje de bienvenida, el secretario de la Contraloría General del Estado de Sonora y vocero de la CPCE-F, Guillermo Alejandro Noriega Esparza, mencionó que “esta reunión tiene el propósito de intercambiar experiencias, los avances alcanzados en cada una de las regiones, así como de las buenas prácticas que se han instrumentado para fortalecer la prevención, el control interno y reforzar el combate de la corrupción, así como continuar fomentando la capacitación del personal que colabora en cada una de las contralorías. Por esa razón, en esta reunión se hará énfasis el trabajo, modernización y nuevas tecnologías”.

Asimismo, durante el acto se realizó la entrega del XV Premio Nacional de Contraloría Social y del XVIII Concurso Nacional de Transparencia en Corto.





La reunión nacional concluirá el próximo 17 de noviembre, y entre las actividades que se realizarán se encuentran una exposición que abordará el tema de las denuncias por hechos de corrupción; tres conferencias donde tratarán los temas del uso de la inteligencia artificial para mejorar la gestión pública, la presentación de la segunda entrega de resultados de la Auditoría Superior de la Federación y el índice del Estado de Derecho.

Además de dos ponencias, una sobre la experiencia de la transferencia del IMSS Bienestar y otra sobre responsabilidades administrativas, y se presentarán los informes de actividades de las seis regiones en que están organizados los contralores del país.

En la inauguración de la LXXI Reunión Nacional de la CPCE-F también participaron el auditor Superior de la Federación, David Rogelio Colmenares Páramo, y el consejero delegado de la Asociación Nacional de Auditores, Contralores y Tesoreros Estatales de Estados Unidos (NASACT), Kinney Poynter.

**-000-**

